



Guardia Civil: el puesto es compatible con el ejercicio de la abogacía.

La actividad privada consistente en el ejercicio de la Abogacía es compatible con el desempeño por el actor de su puesto de trabajo como motorista del Destacamento de Tráfico en Murcia. Ahora bien, tal compatibilidad no puede ser absoluta, sino en la forma prevista en los arts 1.3 y 11.1 de la Ley 53/1984, de 26 de diciembre, así como el art. 8 del Real Decreto 517/1986, de 21 de febrero, que en cuanto a la forma de ejercicio de esa actividad compatible dispone que la misma no podrá impedir o menoscabar el estricto cumplimiento de sus deberes, esto es, deberá ejercerse con escrupuloso respeto al horario asignado al puesto de trabajo del actor y tampoco podrá comprometer su imparcialidad o independencia, es decir, el actor no podrá actuar como abogado en asuntos relacionados o que se refieran a las actividades que desarrolle el Cuerpo de la Guardia Civil, limitación ésta que el propio actor ha previsto en el suplico de la demanda.

Sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, S

...